

Maria Callas



cantante de ópera
más emblemática y
talentosa del siglo
XX

Aunque nació en Nueva York en 1923, Callas se trasladó a los 13 años a la Grecia que llevaba en su sangre, donde pronto se hizo cantante, su infancia está marcada por la mala relación de su madre. Aunque fue en Italia donde se curtió como artista y alcanzó éxito internacional.



"No soy un ángel y no pretendo serlo. No es uno de mis papeles. Pero tampoco soy el diablo. Soy una mujer y una artista seria, y me gustaría ser juzgada por ello"



apodada por la
belleza de su voz
como
LA DIVINA

En la cantante griega se produjo una confluencia de elementos que raramente suelen darse conjuntamente: una voz que ella supo moldear y especiar hasta convertirla en inconfundible, una apabullante intuición escénica que transformaba en teatro todas y cada una de las notas que cantaba

Su vida personal, sin embargo, distó mucho de ser afortunada: su primer matrimonio (1949) con el empresario G.B. Meneghini se rompió al cabo de diez años, y su posterior relación con el millonario Aristóteles Onassis tampoco la aportó la felicidad ni la estabilidad necesaria para proseguir su carrera

En 1977, a los 53 años, fallece de un paro cardíaco.

